

Bogotá, 20 de marzo de 2013
Comunicado de Prensa N°837



LA GESTIÓN DEL RIESGO EN EL CAUCA SIGUE ADELANTE

Hoy en Totoró se entregaron apoyos en materiales.

Bogotá 20 de marzo de 2013. Es el proceso de Gestión del Riesgo de Desastres, el Gobierno Nacional sigue entregando los apoyos a las familias que se vieron afectadas por el sismo del pasado 9 de febrero; los recorridos por el departamento del Cauca siguen adelante llegando al municipio de Totoró.

Esta zona le da la bienvenida al conocido Páramo de las Papas, parte esencial del macizo colombiano y donde nace uno de los ríos más importantes del país –El Magdalena- esta zona del territorio nacional es rica en el tema agropecuario de lo que viven sus habitantes.

Allí la UNGRD entregó las ayudas destinadas a materiales de construcción, para que las familias afectadas puedan reconstruir sus viviendas y de esta manera convertirse en comunidades más resilientes.

Tito Hurtado, uno de los ciudadanos afectados dijo que estos apoyos son de suma importancia para la región. “Pocas veces se ve la presencia del Gobierno Nacional y en esta oportunidad vemos que llegaron hasta el municipio y que todos vamos a recibir los materiales para reconstruir las casas”.

La Secretaria de Gobierno del Cauca (quien hizo presencia en la entrega) Milena Cabezas, señaló que el apoyo brindado es importante “ha sido efectivo, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres ha hecho presencia desde el primer momento y ha estado en cada uno de los municipios afectados, esto es importante para la administración departamental”, subrayó.

En este municipio los apoyos visibilizados en tejas, ladrillos, varillas, cemento ascienden a cerca de 600 millones de pesos.

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co.
PIN2A55F35A



Sistema Nacional para la Prevención
y Atención de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres